
看護師から政治看護師から政治へ！私が病院で看護師として働いたのは９年弱です。
働き始めたときは、小児がん特に白血病などの血
液のガンの子を看護していました。
そのときにちょうど知ったのが、薬害問題でした。
その当時の大臣が謝罪をしたことに衝撃を受けた
ことを覚えています。
それと同時になぜ、今まで黙っていたのか？
が不思議でした。大切な命を預かっている立場と
しては、薬剤は安全でなければなりません。
私たちは、出されている薬などを信用して使っ
ています。それなのに、どうしてこのようなこ
とが起こるのか納得いきませんでした。
そして、今同じような出来事が繰り返されよう
としていることに気づきました。
また私は一度日本を離れ、外国で生活をしました。
その時、日本も情報統制されていると思ったのです。
ニュースではどこも同じことしか言わない。
外国のニュースはほとんど入ってこない。
世界でどのようなことが起こっているのかさえわ
かりにい感じだったのです。
そして、学校では「個性を大切に」と言われてい
るのに、現場では先生も忙しく子どもたちに目が
向けられていないのが現状でした。
だからこそ、市民目線・ママ目線・主婦目線も必要
だと思い、声をあげていこうと思いました。
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   /  7 月　 51,069 票を獲得　　

看護学校卒業後は大学病院に6年間・総合病院に2年間
勤務。大学病院では、小児科病棟や内科・外科混合病棟で
働き、多くのがん患者さん、そして闘病生活を支えてる
ご家族と向き合う。
ケアマネジャーとなってからは夫の転勤や出産で途中退職
しながらも通算４年ほど高齢者福祉に携わる。
上海駐在中は、子どもや大人それぞれ自分の個性を活かす
ための講座ができるよう勉強をし、日本人学校の中学部で
講座を行う。
～３人の子供がいる。愛犬はカニンヘン・ダックスフンド。
医療系のドラマをよく観てます！～
＊ 学生時代はテニス部  パーソナルカラーは「summer」

堀江たまえ
オフィシャルサイト開設！
いろいろな情報を発信してます。

\    私たちと一緒に日本を変えませんか /

http://www.horietamae.net

【資格】
看護師 ,介護支援専門員 ,パーソナルカラーアナリスト
色心理カウンセラー ,薬膳インストラクター堀江さんに期待しています！

神谷 宗幣

参議院議員
参政党副代表兼事務局長

堀江

今後の岩倉市には堀江たまえさん
の力が必要です。後援会への入会
よろしくお願い申し上げます。 子どもたちや大人ももっと
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安心して住める街に！
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後援会討議資料

私が政治を志した原点



 【 安心・安全でおいしい学校給食から健康へ】
学校給食では岩倉の農家さんのお野菜やお米を食べていますが、すべてで
はありません。栄養のバランスを考えたメニューになっています。ですが
口から取り入れるものは、なるべくなら農薬を控えめのものを使っていくこ
とで、本来のおいしさだったり、子供たちの健康にも繋がっていきます。
これは農家さんを守ることにも繋がっていくので、地産地消を維持できる
ようにしていきます。

岩倉市の皆さんと共有したいこと

SNSでも情報発信中！
フォローをお願いします。

堀江たまえ後援会事務所
〒482-0026岩倉市大地町野辺23-6      
　　　　　　　☎　050 - 5276 - 4458

一緒に暮らしをよくしましょう
後援会へ入会希望の方はご連絡ください
<<<　後援会入会申込みフォーム

私の思い

私は、看護師として医療現場、ケアマネジャーと
して福祉の現場、そして今は障害者福祉の現場で
看護師として働いています。
医療・福祉の現場で感じたことは、みんな一生懸
命に「いのち」と向き合っていること。その患者
さんや利用者さんに、少しでも笑顔で日々を過ご
していただくにはどうしたらいいのか？を考え、
お手伝いをすることが大好きです。
そして、たくさんの笑顔をもらえることで、かえ
って私自身元気をもらっていました。
それは今でも変わりません。
でも、今はコロナの影響で、環境が激変しました。
子供たちも大人も高齢者の方もどこか元気がなく
なり、街も活力がなくなっているのを感じます。
岩倉市は転勤される方も多く、それゆえに違う土
地から来た人でも温かく迎えいれてくれる街です。
わたしは、15 年前に岩倉市に来てから、たくさん
の地域の方や子どものママさんたちなどに支えら
れながら生活をしてきました。
　今度は、自分を受け入れてくれた岩倉の地で恩
返しがしたい。
岩倉に住むみなさんがイキイキと過ごしていけるよう
私の時間と元気を尽くしていきたいと思います。

  【子どもたちの笑顔を守るために！一緒に学びましょう！】
子どもは「市の宝」です。ですが、実際に育てている世代はとても大変です。
今は物価が高くなり、税金が増えるのは確実です。世の中の仕組みなど情報が
少ないと、多方面から物ごとをみることができず、正しい判断ができません。
それは学校では教わりません。岩倉のみなさん一人ひとりが考え、学ぶこと
は、自分のことだけでなく、子どもたちの未来にも繋がっていきます。
そして、参加型民主主義の仕組みと納得できる政治にしていくために、ＳＮＳや
勉強会を開催し皆さまに情報発信をしていきます。

  【人とのきずなや生きがいをもち、
　一人ひとりが主体的に参加し、   お互いに支え合える地域へ】

岩倉には、働きながら子育てをしている世代がたくさんいます。そして
元気なシニア世代もたくさんいます。ですが、地域交流が少なくなって
いるのが現状です。そこで、その元気なシニアには今まで培った能力を
子どもたちへ活かし、関わっていくことで、地域全体での見守りになり
お互いのきずなが生まれていきます。今までは官が主体となることが多
かったのですが、どの世代も支え合える官と民の垣根を超えた取り組み
をしていきます。
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